



Benjamin Fruchart a bien géré sa confrontation du soir face à l'adversaire nantais le plus coriace pour permettre à l'Amiens STT de mener 2-0. Photo Fred Haslin

Amiens en profite pour se rapprocher des play-offs

Tennis de table (Pro B). Devant une équipe de Nantes venue sans ses meilleurs joueurs, les Amiénois ont gagné largement mardi soir (3-0). Une bonne opération au début de la dernière ligne droite vers les phases finales puisqu'ils grimpent sur le podium provisoire.

AMIENS STT	3
NANTES	0

Robert Gardos (Amiens, n°23) bat Segun Toriola (Nantes, n°137) 3-1 (11-5, 8-11, 11-7, 11-6)
Benjamin Fruchart (Amiens, n°80) bat Georgios Stamatouros (Nantes, n°119) 3-0 (11-5, 12-10, 11-9)
Horacio Cifuentes (Amiens, n°34) bat Thomas Le Breton (Nantes, n°145) 3-1 (11-9, 11-5, 9-11, 11-2)


Benjamin Radeau
Journaliste
sports@courrier-picard.fr

On attendait une opposition un peu plus forte.» Arnaud Sellier, l'entraîneur d'Amiens, était conscient que ses hommes n'ont pas affronté un Nantes aussi dangereux qu'il pouvait l'être mardi soir. De quoi relativiser la large victoire des Amiénois (3-0) pour leur première en 2026 dans la salle Albéric-Labaume. Du reste, son homologue nantais, Segun Toriola, ne disait pas autre chose : « Nous n'étions pas venus ici pour gagner, seulement pour prendre un ou deux points, vu que l'équipe n'est pas complète ». La confronta-

tion attendue entre les deux « quads », Robert Gardos et Panagiotis Gionis, 46 ans chacun et n°1 de leur équipe, n'a ainsi pas eu lieu. Le Grec était absent, tout comme le numéro 2 nantais, l'Italien Francisco Sanchi. L'Autrichien a quand même eu droit à son duel de vétérans face à Segun Toriola, le coach adverse âgé de... 51 ans. Malgré un jeu plus varié parfois payant, celui-ci n'a pas su résister dès lors que l'échange durait, explosant trop vite face aux attaques sur son revers.

« Ça ne nous donne pas d'indices pour la suite »

À Nantes, un Hellène en cachait un autre puisque c'est Georgios Stamatouros qui était aligné contre Benjamin Fruchart. Un face-à-face de vitesse et d'explosivité entre des jeunots cette fois, âges respectivement 26 et 22 ans. Dans cette succession de rallyes spectaculaires, le joueur amiénois s'est montré plus consistant lors des fins de manches. Notamment sur ce coup droit risqué mais gagnant sur balle de set adverse dans le deuxième acte afin de s'éviter un match compliqué. « Il est toujours très calme quelle que soit la situation. Malgré des petits trous d'air, il a été très solide », a salué Arnaud Sellier. Restait alors pour Horacio Cifuentes à finir le travail face à Thomas Le Breton, qui disputait sa pre-

mière rencontre dans ce championnat. Dans cette opposition à la qualité moindre que les deux précédentes, l'Argentin de l'ASTT a eu le mérite de commettre moins de fautes. Un ratio qui s'est inversé en fin de troisième set, grâce notamment à des effets bien sentis du Nantais au service. Mais Cifuentes a su se remobiliser afin de retrançrre la différence de niveau et surclasser Le Breton dans le quatrième acte. « Je suis content pour l'équipe. C'est une belle victoire. Nous continuons à avancer vers notre cible, les play-offs », a-t-il réagi.

Avec ce succès, les Amiénois passent devant leur opposant au classement et se positionnent sur le podium provisoire, avec quatre points d'avance sur la septième place non-qualificative. « À part le match de Benjamin, qui a ajouté un adversaire difficile à manœuvrer, les autres étaient plutôt déséquilibrés, reconnaissait Sellier. Il fallait bien les négocier, ne pas se faire peur même si ça a été le cas par moments. Des soirées tranquilles parfois, ça fait du bien aussi. Mais ça ne nous donne pas d'indices pour la suite alors qu'on va devoir enchaîner contre des équipes plus coriaces ». Ce sprint final, avec trois dernières rencontres à disputer pour boucler la phase régulière, continuera avec la réception de Courbevoie, mardi prochain. ●